



**NOMBRE DEL ALUMNO: Karen jazmin campos
cruz**

**NOMBRE DEL PROFESOR: Alfonso Velazquez
Perez**

LICENCIATURA: Enfermeria

**MATERIA: Enfermeria Medico Quirurgico
CUATRIMESTRE Y MODALIDAD: 5to "c"
semiescolarizado**

**NOMBRE Y TEMA DEL TRABAJO: Ensayo
Tecnicas de curas**

Frontera Comalapa Chiapas a 24 de enero de 2021

TÉCNICA DE CURAS.

Para poder realizar un buen trabajo de curación hay varios aspectos, procedimientos y materiales que se deben tener en cuenta para realizar un trabajo eficaz, por lo cual, la persona a cargo debe hacer un análisis del paciente que va a tratar, lo primero que se debe saber es que tipo de herida se va a tratar.

En este caso existen innumerables tipos de heridas de las cuales son “heridas agudas complicadas”, “heridas crónicas”, “heridas saturadas”, etc. Esta información es vital ya que define el estado del paciente, materiales a usar y el cuidado que se debe tener.

Heridas agudas o complicadas: estas son catalogadas en este apartado porque en el tiempo de evolución o recuperación es menos de un mes o 30 días, también en su proceso de recuperación es normal, adecuado y se puede ver un avance de reparación ordenado en el tiempo adecuado o requerido.

Heridas crónicas: este tipo de heridas a diferencia de las heridas agudas que siguen un proceso de reparación normal, en las heridas crónicas no se ve eso debido a que en ellas se encuentran estancamientos en alguna fase de cicatrización y esto hace que el proceso no sea rápido y progresivo.

Heridas saturadas: esta puede identificarse cuando hay signos localizados de supuración y dolor.

Así como existen tipos de heridas de igual forma existen dos tipos de curaciones y estas son “la tradicional” donde su material de uso pueden ser gasas, es decir se usa tecnología baja, otro tipo de curación es “la avanzada” en esta se usan sustancias con apósitos con sustancias activas.

Se ha dicho con anterioridad que para una buena curación es importante conocer que tipo de herida se desea curar o más bien la necesidad de ella, se ha mencionado las formas de curación, pero por otra parte y no menos importante también esta el material utilizado para que esta acción pueda llevarse a cabo, para ello se presentan algunos materiales y su uso.

Los materiales o apósitos pueden dividirse como “productos pasivos” ya que no interactúan con la herida uno ejemplo de ello pueden ser las gasas, por otra parte, están los “productos activos” y estos se utilizan en curación avanzada e interactúan con la herida a favor de su proceso, lo cual es diferente al “producto pasivo”.

Cuando se habla de productos pasivos, se encuentra variedad y diversos beneficios o factores que le favorecen, algunas características es que: son resistentes, fáciles de usar, son estériles, disminuyen el dolor entre otras más.

Aunque se conoce el beneficio de algunos apósitos, es importante mencionar algunos materiales de uso, ya sea “instrumento estéril” donde se encuentran pinzas de pean, pinzas de disección, tijeras quirúrgicas o un bisturí, dentro de los materiales también se encuentran “productos consumibles” estos pueden ser compresas estériles, guantes de uso único y otros elementos más.

Para realizar un buen servicio es importante una buena organización de las curas, dentro de este apartado se puede incluir la higiene correcta, horarios, separación de pacientes dependiendo la prioridad, iluminación correcta, carrito de materiales ordenado, caja de seguridad para objetos punzantes o cortantes, bolsas de basura, recipiente para la descontaminación de los elementos, si bien no es todo, pero se puede tener un panorama general de la importancia de la organización.

Hay que entender que para obtener buenos resultados los elementos que se necesitan son muy importantes, ya que estos son útiles en todo momento, pero también es importante destacar que, aunque se tengan los elementos adecuados, pero si no hay un buen proceso de cuidado no se obtendrán buenos resultados, por eso, es importante conocer como llevar a la práctica todo lo estudiado.

CONCLUSIÓN.

Se puede decir que la técnica de cura es muy vital para poder tener una buena atención de las heridas, ya que a través de esta técnica puede analizarse la necesidad, pero también puede encontrar una solución para evitar infecciones, perdida de

sangre, pero también poder lograr tener una recuperación y cicatrización más rápida, aunque pueda parecer un proceso sencillo de hacer hay que entender que es algo complejo y se debe realizar con minuciosidad hasta el más mínimo detalle esto es con la intención de que el paciente obtenga resultados positivos y más rápidos.

